
Jorge Olcina: ´Habrá que hacer otro Plan 
Hidrológico porque nos hallamos ante uno sin su 
medida estrella´ 

 

REDACCIÓN El catedrático de Geografía de la 
Universidad de Alicante y miembro de la Plataforma 

de Iniciativas Ciudadanas Jorge Olcina charló ayer 

con los internautas de www.informacion.es en un 

chat en el que abogó por un nuevo modelo de 

consumo energético en Alicante y aseguró que el 

nuevo PGOU de la capital apuesta más por la 

cantidad que por la calidad. Al ser preguntado por el 

problema hídrico, sostuvo que en España "habrá que 

elaborar un nuevo Plan Hidrológico Nacional, porque 

nos encontramos ante uno sin su medida estrella (el 

trasvase del Ebro) y con un Programa Agua que 

intenta complementar los déficits de las regiones 

mediterráneas mediante desalación y reutilización". 

Al respecto, consideró que "la desalación es buena 

solución en ciudades litorales, pero resulta cara para 

la agricultura". No obstante, explicó que "puede 

haber pequeños trasvases que, junto a la desalación, 

puedan asegurar a largo plazo las demandas de 

agua". Para Olcina, tanto el trasvase como la 

desalación "son soluciones de incremento de la 

oferta y primero deberíamos aplicar medidas para 

poder contener la demanda". 

  VOTE ESTA NOTICIA       

Jorge Olcina, ayer durante el chat RICO CARPENA 
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